



Acuerdos de la sesión ordinaria número 278 del Consejo de Rectores celebrada en la ciudad de Guadalajara, Jalisco; el día 15 noviembre de 2011 de las 09:52 a las 13:57 horas en Sala de Exrectores de la Rectoría General.

Con fundamento en los artículos 35 y 47 de la Ley Orgánica de la Universidad de Guadalajara y en atención a la convocatoria que para el efecto fue de girada por el Vicerrector Ejecutivo mediante citatorio N° C.R. N°/VR/07/2011, con fecha del 11 de noviembre de 2011, se convocó a los miembros del Consejo de Rectores de esta Casa de Estudios, para el día 15 de noviembre de 2011, a las 09:15 horas, a la Sesión Ordinaria número 278.

La sesión inició a las 09:52 horas y fue presidida por el doctor Marco Antonio Cortés Guardado, Rector General de la Universidad de Guadalajara, en su calidad de Presidente del Consejo de Rectores bajo la siguiente propuesta de:

Orden del día.

1. Lista de presentes y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Diálogo con el **Dr. Leonardo Valdés Zurita**, Presidente del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE).
5. Presentación del cronograma P3E, **Mtra. Carmen Enedina Rodríguez Armenta**.
6. Presentación de la estimación presupuestal 2012, **Dr. Miguel Ángel Navarro Navarro**.
7. Asuntos varios.



Desahogo:

1. Lista de presentes y declaración de quórum.

El licenciado José Alfredo Peña Ramos, Secretario de Actas y Acuerdos del Consejo de Rectores, verificó y declaró la existencia de quórum legal para iniciar la sesión ordinaria 278 de este órgano colegiado.

2. Lectura y aprobación del orden del día.

A continuación, el doctor Marco Antonio Cortés Guardado, procedió a dar lectura al orden del día; informó que la demora en el inicio de la sesión 278 se debe a que el diálogo con el doctor Leonardo Valdés Zurita, Consejero Presidente del Consejo General del IFE, que indicaba el punto número cuatro, no podría efectuarse, debido a que el vuelo que trasladaría al doctor Valdés fue desviado a otra ciudad por causas de fuerza mayor y la notificación de ese incidente motivó el retraso.

Sugirió que se diera curso al orden del día y que en caso de presentarse el doctor Valdés Zurita durante la celebración del Consejo de Rectores, se priorizaría su participación y se daría paso a su exposición sobre la estrategia del IFE para las elecciones federales del 2012. Inmediatamente solicitó del pleno la aprobación del orden del día, la cual fue concedida.

3. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.

Enseguida, el doctor Marco Antonio Cortés Guardado solicitó a los presentes observaciones o comentarios para el acta de la sesión ordinaria 277; la maestra María Esther Avelar Álvarez, Rectora del Centro Universitario de Los Altos (CUALTOS), aclaró que en el referente 277/40, la redacción del mismo no estaba como ella lo expresó, por lo que solicitó que se consignara completa su intervención.

A continuación el doctor Cortés Guardado pidió la aprobación del acta con la modificación solicitada por la maestra María Esther Avelar Álvarez, la cual fue ratificada por el Consejo de Rectores.

**4. Diálogo con el Dr. Leonardo Valdés Zurita.
Pendiente.**



5. Presentación del cronograma P3E.

Acuerdo 278/01. El doctor Marco Antonio Cortés Guardado, puso a consideración el cronograma P3E 2012, el cual fue aprobado por el Consejo de Rectores.

6. Presentación de la estimación presupuestal 2012.

Acuerdo 278/02. Después de revisar la presentación, el Consejo de Rectores envía a la Comisión de Hacienda la propuesta de escenario financiero que la Vicerrectoría elaboró, para que sea tomado en cuenta en la integración de la propuesta del presupuesto inicial del próximo año.

Acuerdo 278/03. El pleno acordó poner a consideración de la Comisión de Hacienda, la aprobación de la base presupuestal del 80% del presupuesto inicial 2011, para su aplicación en el ejercicio presupuestal 2012 de la Red Universitaria.

7. Asuntos varios

Acuerdo 278/04. Como continuación del análisis y reflexión sobre las modificaciones al reglamento del Programa de Estímulos al Desempeño Docente, el Consejo de Rectores determina: otorgar el nivel seis a los Integrantes del S.N.I., PROMEP y a los profesores con calificación dual.

Acuerdo 278/05. El Consejo de Rectores acordó que para efectos del PROESDE, el incremento de 6 horas clase para los docentes se establecerá en el reglamento correspondiente a partir del calendario 2012 A.

Acuerdo 278/06. El pleno determinó que para efectos legales, la exclusividad universitaria será entendida conforme a lo establecido en la normatividad institucional.



Acuerdo 278/07. En virtud de que la Comisión conformada por la Contraloría General, la Dirección de Finanzas, la Oficina del Abogado General y las Coordinaciones General Administrativa y de Patrimonio y la Secretaría General, en la que realizó reuniones para conciliar los recursos pendientes por comprobar, con los titulares de las dependencias universitarias, el Consejo de Rectores acuerda solicitar a la Comisión de Hacienda que las actas levantadas en esa ocasión sean devueltas a las dependencias firmantes.

Acuerdo 278/08. El Dr. Navarro Navarro dispuso, con la anuencia del pleno, que la exposición presentada por el maestro Gustavo Cárdenas Cutiño, *Calendario para la recepción de solicitudes y/o trámites previos al periodo vacacional de invierno 2011*, sea enviada a los integrantes del pleno, al considerar que es necesario revisar a detalle la información presentada por el Director de Finanzas.

Acuerdo 278/09. El Consejo de Rectores determina que la Información del punto número seis del orden del día: *Presentación de la estimación presupuestal 2012*, se enviará a los integrantes del pleno.

Una vez agotados en su discusión los puntos del orden del día y siendo las 13:57 horas del día 15 de noviembre de 2011, el doctor Marco Antonio Cortés Guardado, Rector General de la Universidad de Guadalajara, en su calidad de Presidente del Consejo de Rectores, dio por concluida la Sesión 278 de este órgano colegiado.

Doctor Marco Antonio Cortés Guardado
Presidente del Consejo de Rectores

Licenciado José Alfredo Peña Ramos
Secretario de Actas y Acuerdos del Consejo de Rectores

Guadalajara, Jalisco. 15 de noviembre de 2011.